



Mutsu General Hospital

むつ総合病院



研修医日記

作成者：内山 慈子（2年次）

先日、福岡県で開催された耳鼻科学会に参加させていただきました。今回は総会のため、耳・鼻・咽喉頭・頸部などなどたくさんの分野の講演を聴くことができました。また、医療機器展示も多く、見たことがない器械や鮮明な画像をみておー、とか、わーとか言ってとても楽しかったです。

学会のプログラムの中には学生・研修医を対象としたハンズオンという体験型セミナーもあります。私は喉頭気管のコースに申し込みをし、見学者枠として参加しました。喉頭気管コースではブタの喉頭を使用し、輪状甲状間膜腺穿刺・切開による緊急気道確保を行います。見学者枠ではありましたが、私も実際に穿刺・切開をさせていただきました。人がやっているのを見るのと、自分が実際に手を動かしてやるのでは大違いで、苦戦した部分もありましたが、助言をいただきつつ完遂することができました。今後実際に気道確保しなければならない場面にであっても慌てることなく対応できたらいいなと思っています。他にも声帯ポリープを実際に切除してみるなどたくさん手技ができてとても楽しく勉強になりました。

3年目以降に専攻する診療科をどうするか、頭をちらつき始める今日この頃。今回の経験も踏まえつつ、じっくり考えていきたいと思います。



※日記の作成日と当ページへの掲載日は異なる場合があります。